Schitour Kleinmölbing Datum: 31.01.2009



Um das Tote Gebirge einmal von Süden aus zu erkunden, stiegen wir heute vom Gasthaus Panoramablick oberhalb von Wörschach auf den Kleinmölbing 2166m.

Und außer wir 14 AV-Grieskirchner waren heute keine Leute in dieser Gegend zu sehen.

In dieser Zeit des boomenden Schitourengehens ist das schon ungewöhnlich.

Ab der Langpoltenalm hieß es dann auch in 25cm Neuschnee selber spuren, die gute Wegmarkierung übers Hochtor zur Liezener Hütte machte dies aber leicht.

Der Pulver war zwar im Südhang des Kleinmölbing und vom Hochtor abwärts ein Traum, jedoch bei den vielen Flachpassagen der insgesamt 17km langen Tour auch ganz schön anstrengend, ist halt doch eher bei Firnverhältnissen zu empfehlen.

So, und jetzt werden die Schi eine Woche in die Ecke gestellt und auf gehts mit dem Bike nach La Palma

Hasta la vista

Robert

